

## BREVE

## Sheinbaum ve bien el retiro de espectaculares

Luego de que diputados federales de Morena decidieran que van a retirar los espectaculares de #Es-Claudia, la propia jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, consideró que es una buena decisión para evitar "cualquier tema de acto anticipado".

"Yo creo que está bien, como lo mencioné, no es una decisión en la que yo haya participado, ellos toman esta decisión, informan que ellos lo hicieron y después, finalmente, toman la decisión de retirarlos. Me parece bien que se evite cualquier tema de acto anticipado, o algún tema de división interna, sobre todo hay que cuidar la unidad", dijo.

- Georgina Olson